

LA EDUCACIÓN DEL FUTURO

UN ESPACIO CREADO CON EL FIN DE MARCAR LA DIFERENCIA

La institución Educativa Colegio Loyola para la Ciencia y la Innovación desarrolla una metodología de estudio basada en el uso de las TICs, la investigación y el trabajo colaborativo enfocado en el aprendizaje por proyectos.

Grande es la emoción que sienten los estudiantes que asisten a clases al Colegio Loyola; estos jóvenes aseguran que es un orgullo pertenecer a tan reconocida Institución, la cual, a pesar de su corto tiempo de funcionamiento, ya es caracterizada como una de las mejores Instituciones oficiales de Medellín.



Este grandioso Colegio del cual todos hablan actualmente en la ciudad de Medellín, cuenta con una metodología totalmente diferente que contribuye a desarrollar la mayor autonomía y responsabilidad en los estudiantes, ya que la forma de trabajo pasa de ser individual a colectiva, es decir, cada una de las aulas de la institución está compuesta por 5 o 6 mesas de trabajo, cada una de estas conformadas por máximo 5 integrantes los cuales cumplen un rol al momento de realizar los trabajos.

Otra gran novedad de esta Institución es el trabajo con las TICs, que son herramientas de un gran apogeo en la actualidad; los estudiantes aseguran que la tecnología siempre está presente para llevar a cabo las actividades diarias, además mencionan que en la institución se trabaja con una plataforma virtual, la cual recibe el nombre de Webnode, esta herramienta es utilizada tanto por estudiantes como por docentes y recibe el uso de un cuaderno virtual, se utiliza principalmente para suministrar trabajos e información importante para la comunidad educativa.



Para poder llevar a cabo la realización de los proyectos de investigación, los cuales se desarrollan por los mismos estudiantes quienes buscan solucionar una problemática, la Institución cuenta con laboratorios dotados con equipos y utensilios científicos, además en estos se cuenta con el acompañamiento de instructores del SENA, en cargados de asesorar día a día a los jóvenes en este sitio.



Cabe destacar que en tan agradable espacio de aprendizaje, se cuenta también con el acompañamiento de los mejores docentes de la ciudad de Medellín, los cuales se convierten en “tutores” y acompañan a diario a los estudiantes, brindando apoyo tanto en su crecimiento intelectual como en su crecimiento personal.

“Espero que día a día cada uno de ustedes sea partícipe y protagonista de este sueño, el Colegio Loyola”, son las palabras que habitualmente menciona la Rectora de la Institución a sus alumnos, además ya en ellos se escuchan con regularidad frases como “Estoy segura que en este lugar es donde quiero terminar mi bachillerato, soy consciente de lo duro que es pertenecer a este lugar, pues no soy una simple estudiante, soy un ser humano con el deber de aportar cada día más a mi equipo, y más que a mi equipo a mi ciudad y así esmerarme por construir una mejor sociedad, pues con las facultades que en este lugar he ido desarrollando, creo que algún día podré ser una gran líder; y además de

ser consciente de esto, reconozco que si me desempeño en este lugar como se debe, podré obtener muchas oportunidades las cuales sé que me harán feliz, pues me ayudarán a alcanzar mis metas” afirmó Valentina Betancur Agudelo, estudiante de grado noveno.